

- A la 4me interrogation.—Non.  
 A la 5me interrogation.—Non.  
 A la 6me interrogation.—Non.  
 A la 7me interrogation.—Non.  
 A la 8me interrogation.—Non.  
 A la 9me interrogation.—Non.  
 A la 10me interrogation.—Non.  
 A la 11me interrogation.—Non.  
 A la 12me interrogation.—Non.  
 A la 13me interrogation.—Non.  
 A la 14me interrogation.—Non.

**ACTE.**

7.—Quittance de la Cité de Montréal à M. Rodrigue et uxur.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

*Résolu:* Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

**MOTIONS.**

8.—De M. l'échevin Larivière, demandant la nomination d'une Commission Spéciale *re* Bibliothèque.

9.—De M. l'échevin Turcot, pour nommer une Commission *re* codification de la Charte et des Règlements.

10.—De M. l'échevin Brodeur, à l'effet d'amender les règlements en vigueur, afin de constituer un Département des Travaux Publics.

**INTERPELLATIONS DES ECHEVINS.**

11.—De M. l'échevin Garceau *re* barrière érigée sur la rue Valois par la Cie de Chemin de fer du Grand Nord.

12.—De M. l'échevin Dubeau, à l'effet d'empêcher M. J.-B. Baillargeon de construire une écurie sur la rue Ontario.

13.—De M. l'échevin Turcot, pour empêcher la "Montreal Street Ry" d'obstruer les rues avec ses wagons à marchandises.

14.—De M. l'échevin Carter, au sujet des obstasles à la circulation sur la rue Saint-Jacques, créées par la C. P. Ry. Co.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

**RAPPORTS.**

15.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger le contrat pour l'éclairage de la Ville.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour abolir les barrières de péage dans les quartiers annexés.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour exproprier le Chemin de la Côte des Neiges.

Vu l'importance desdits rapports, l'étude en est différée afin de permettre aux membres du Conseil de les examiner à fond.

18.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$100 pour payer le salaire d'un nouveau messenger pour le Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, recommandant de voter \$10,000 à la Compagnie d'Exposition de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

*Résolu:* De renvoyer ledit rapport à la Commission Spéciale d'Exposition.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour régler des réclamations s'élevant en tout à \$1,398.30.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger le contrat pour l'établissement d'une prise d'eau à MM. Lemoine Fils et L.-A. Désy, à raison de \$155,500.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Dubeau.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger le contrat pour la construction d'un pavillon pour l'aqueduc,

- To the 4th interrogatory.—No.  
 To the 5th interrogatory.—No.  
 To the 6th interrogatory.—No.  
 To the 7th interrogatory.—No.  
 To the 8th interrogatory.—No.  
 To the 9th interrogatory.—No.  
 To the 10th interrogatory.—No.  
 To the 11th interrogatory.—No.  
 To the 12th interrogatory.—No.  
 To the 13th interrogatory.—No.  
 To the 14th interrogatory.—No.

**DEED.**

7.—Acquittance by the City of Montreal to Mr. Rodrigue and wife.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

*Resolved:* That said deed be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

**MOTIONS.**

8.—By Ald. Larivière, for a Special Committee *re* Library.

9.—By Ald. Turcot, to appoint a Committee *re* codification of City Charter and By-laws.

10.—By Ald. Brodeur, for a by-law amending by-laws in force, so as to establish a Public Works Department.

**QUESTIONS PUT BY MEMBERS.**

11.—By Ald. Garceau *re* gate erected on Valois street by the Great Northern Ry. Co.

12.—By Ald. Dubeau, to prevent J. B. Baillargeon from erecting a stable on Ontario street.

13.—By Ald. Turcot, to prevent Montreal Street Ry Co. from blocking streets with freight cars.

14.—By Ald. Carter, anent blocking of traffic on St. James street by the C. P. R. Co.

Referred to the Board of Commissioners.

**REPORTS.**

15.—From Board of Commissioners, to award contract for City's lighting.

16.—From Board of Commissioners, to abolish toll-gates in the newly annexed wards.

17.—From Board of Commissioners, to expropriate the Côte des Neiges Road.

In view of the importance of said reports, consideration of the same was deferred in order to give time to the members of the Council to study the same.

18.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$100 to pay salary of a new messenger for the City Council.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, recommending that \$10,000 be voted to the Montreal Exhibition Company.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

*Resolved:* That said report be referred to the Special Committee on Exhibition.

20.—From the Board of Commissioners, to settle claims amounting in the aggregate to \$1,398.30.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a water intake to Messrs. Lemoine Fils and L. A. Desy, at a cost of \$155,500.

Consideration deferred, at the request of Ald. Dubeau.

22.—From Board of Commissioners to award contract for the construction of a pavilion for the water-works on